
花の兄、梅が咲いた

正月の法華経寺で梅が一輪咲いているのを見た。その後、長いこと蕾の状態

が続いていることを 1 月 16 日にこのコーナーで書いたが、それから 1 か月が

経過した。ここにきて梅も一気に開花してほぼ満開状態だ。

今年の法華経寺では節分の豆まきもなく、荒行の成満会もなかった。境内は

静かな日が続いているが、陽ものびて着実に春は近づいていることを感じる。

今年は桜の開花が早そうだとの予測もあるが、あと 1 か月もすれば桜が満開

になっているかもね。
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「法華堂」前の梅（正月に一輪だけ咲いていたが、ほぼ満開になった）

枝垂れ梅も一気に咲いた


